
Castelnuovo. Ringraziamo tutti i partecipanti alla serata “Evento 5
Stelle “presso la sala Polifunzionale
Ringraziamo tutti i partecipanti alla serata “Evento 5 Stelle “presso la sala
Polifunzionale(presenze omologate 110 verbale dei vigili del fuoco)
presenze 95 persone ,di Castelnuovo Vomano  e Castellalto.

Ringraziamo gli amici 5 stelle degli altri comuni che ci hanno aiutati .Grazie a
Vincenzo Di Marco Sindaco per la sua disponibilità.Un grazie speciale
alla nostra cittadina Enza Blundo per la grandissima disponibilità
mostrata,e i cittadini di Castellalto presenti hanno molto apprezzato,
promettendoci che tornerà molto presto.
Adesso due righe per una parte di  stampa locale che scrive cose non vere e
tendenziose.
Ieri 10/03/13 su un quotidiano d’ Abruzzo la “Pravda” alias “il Centro” scriveva
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nella pagina locale di Teramo (c’è la Blundo: sala semideserta).
Nessuno della stampa presente ci ha chiesto come mai della bassa
presenza o qualche decine di persone come loro scrivono. La presenza
effettiva 95 persone su una sala omologata da i vigili del fuoco per
110 persone,comunicatomi dal Comandante dei vigili urbani di
Castellalto alle ore 11:30 del 09/03/13 informazione omessa di darmi
nella presentazione della richiesta della sala polifunzionale, e nello
stesso momento mi è stato chiesto di non fare esibire il gruppo
musicale presente alla serata, perché l’ articolo 2 del regolamento
della sala polifunzionale non prevedeva feste o festini o incontri con
musica. Tutto  questo da parte dell’ amministrazione comunale per questi motivi
e per ragioni di sicurezza sono state avvisate le persone
immediatamente che non potevamo ospitare più di 110 persone. Questi
sono i fatti reali e la sala non era semideserta come si vede anche
dalle foto. Ops… dimenticavo il fotografo del Centro si è presentato
a fine serata ore alle 20:48. Noi pensiamo che la libertà di stampa sia
alle basi di ogni democrazia ma non la stampa tendenziosa e di parte o
di giornalisti che scrivono seguendo la linea omogenea politica del
loro editore. Un giornalista serio professionale al di sopra delle
parti non avrebbe scritto “flop M5S” quando la vera realtà che nella
provincia di Teramo i dirigenti della loro parte politica se ne
dimettono 2 al giorno. Se questo è un “flop” per il M5S cos’è quello che
succede al PD per la “Pravda” alias il Centro ?
Grazie  a  tutti  e  chi  vuole  controllare  la  verità  delle  mie  affermazioni  sopra  dette
può
andare al comune di Castellalto negli uffici competenti. A tutta la
stampa locale buon lavoro e spero prossimamente di poter collaborare
con giornalisti seri, professionali al di sopra delle parti e non
legate alle linee politiche del proprio editore.
Movimento 5 Stelle
Castellalto (te)
Portavoce: Claudio Della Figliola


